



Xiaomi H.K. Limited

Suite 3209, 32/F, Tower 5, The Gateway, Harbour City, 15 Canton Road, Tsim Sha Tsui, Kowloon, Hong Kong

TO: LLC «Elbrus»



Authorisation Letter

Hereby is to inform that, Xiaomi H.K. Limited (hereinafter referred to as “**Xiaomi**”), a company incorporated in Hong Kong whose registered office is at Suite 3209, 32/F, Tower 5, The Gateway, Harbour City, 15 Canton Road, Tsim Sha Tsui, Kowloon, Hong Kong, gives permission for limited, non-exclusive, revocable and non-transferable right (without a right to sub-license) usage of Xiaomi owned Trademarks: «mi» (international registration number: 1173649 from 28.11.2012); «Xiaomi» (international registration number: 1352685 from 16.06.2016); «Redmi» (international registration number: 1213534 from 23.04.2014) to LLC «Elbrus»(OGRN: 1217700012914) on the following conditions:

1. Authorized Purpose of Use: Xiaomi stores opening, for use on facades of buildings, structures and outdoor advertising media for stores, in printed and promotional materials, in materials for placement on the Internet, in electronic and SMS mailings, in the media for the purpose of mentioning or advertising branded stores and Xiaomi products in accordance with the requirements of the active legislation of the Russian Federation.
2. Authorized Territory: Klin, Zelenograd, Lytkarino, Krasnogorsk, Dmitrov, Moscow cities.
3. Authorized Period: 19 january 2023 till 19 january 2024.
4. Goods/Services (if applied): Sales of Xiaomi products.
5. Trademark Image:



This permission can be revoked by the right holder Xiaomi at any time for any reason.

Xiaomi H.K. Limited
19/01/2024

**Xiaomi H.K. Limited**

Suite 3209, 32/F, Tower 5, The Gateway, Harbour City, 15 Canton Road, Tsim Sha Tsui, Kowloon, Hong Kong

Кому: ООО «Эльбрус»

Авторизационное письмо

Настоящим компания Xiaomi H.K. Limited (далее по тексту – Компания **Xiaomi**), учрежденная и осуществляющая деятельность по законодательству Гонконга, официально зарегистрированная в качестве юридического лица по адресу: Люкс 3209, 32/F, Башня 5, Шлюз, Харбор-Сити, 15 Кантон-роуд, Цим Ша Цуй, Коулун, Гонконг, дает своё согласие на ограниченное, неисключительное, отзывное и непередаваемое (без права на сублицензирование) использование принадлежащих Компании **Xiaomi** товарных знаков: «mi» (номер международной регистрации: 1173649 от 28.11.2012); «Xiaomi» (номер международной регистрации: 1352685 от 16.06.2016); «Redmi» (номер международной регистрации: 1213534 от 23.04.2014), для ООО «Эльбрус» (ОГРН: 1217700012914) на следующих условиях:

1. Цель использования товарного знака: для открытия магазинов **Xiaomi**, для использования на фасадах зданий, сооружений и наружных рекламных носителях для магазинов, в печатных и рекламных материалах, в материалах для размещения в сети Интернет, в электронных и смс рассылках, в СМИ в целях упоминания или рекламы фирменных магазинов и продуктов **Xiaomi** в соответствии с требованиями действующего законодательства Российской Федерации.
2. Территория использования торговой марки: г. Клин, г. Зеленоград, г. Лыткарино, г. Красногорск, г. Дмитров, г. Москва.
3. Период использования торговой марки: с 19 января 2024 г. по 19 января 2025 г.
4. Товары /Услуги (если применяется): продажа продуктов **Xiaomi**.
5. Изображение Товарного Знака:



Это разрешение может быть отозвано правообладателем **Xiaomi** в любое время по любой причине.

Xiaomi H.K. Limited

19/01/2024

